
Indietro tutta?
Gli  esami  li  ho  finiti  l'altro  ieri  (giovedì)  e  così

mercoledì, ho buttato giù qualche nota di bilancio.

Lo stimolo è stato dato da un articolo su Il Sussidiario in
cui dominavano le note sulla inutilità del rito.

Io la penso diversamente; penso che il rito serva e sono
invece  preoccupato  per  una  scuola  che  continua  ad  essere
conservatrice, troppo conservatrice. Buonista e conservatrice.
Invece  di  innovare  ed  insistere  sul  rigore  si  preferisce
essere nozionisti e operare per un nozionismo al ribasso.

Tutte  le  volte  che  vedo  i  testi  delle  nostre  prove  di
matematica, che comunque mettono in crisi quegli studenti che
non  hanno  mai  incontrato  dei  "maestri  di  scienza",  le
confronto con quelle del BAC francese e mi viene da piangere
perché la loro prova di livello basso è molto più alta della
nostra prova di liceo scientifico.

Leggete qui il mio articolo Cambiare la scuola per cambiare
l'esame di stato o nella pagina Educazione del Sussidiario
date un'occhiata al di battito in corso.

Trovate qui la raccolta dei miei articoli di questi anni sulla
scuola in ordine cronologico.
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